
新しい長野市民会館は「現在地」で建設し、

素晴らしい文化芸術の拠点として整備されることを求める

要請署名

長野市長 鷲 澤 正 一 様

長野市は、老朽化し使いづらい長野市民会館をより質の高い文化芸術拠点として建

て替えるとし、その建設地を「権堂・東街区」とする方針案を市民に示しました。

そして今日、９月定例市議会での議論等を踏まえ、再開発事業による「権堂・東街

区案」と「現在地案」をより広く比較検討し、１０月末までに決定するとしています。

市民意見の募集は１０月１５日まで延長され、市民説明会も重ねて開催する方針は、

私たち市民の声が市政に反映されるという意味で、歓迎したいと思います。

しかしながら、私たち市民の間では「そもそもイトーヨーカドーが再開発事業に参

加できないとした時点で、権堂での計画はご破算なのではないか」「何故、行政はこ

んなに権堂に固執するのか」「効果が不透明な繁華街に建設するよりも、現在地で建

設すればよいではないか」「大型店のための文化施設という印象。これでは本末転倒

ではないか」との疑問や批判が渦巻いています。

 私たちは、❶東街区案は当初の再開発事業を大きく変更したものであり、基本構想

段階で示した再開発事業とはまったく別の計画になっていること、➋「確証がない」

（市長答弁）とされたイトーヨーカドーの営業継続を含め、権堂の活性化、まちづく

りへの効果は、極めて不透明なこと、➌市民にとって将来負担となる事業費は、現在

地の方が東街区案より１８億円も少なくて済むことなどから、➍権堂地区の活性化と

市民会館建設を切り離し、「現在地」での建設を速やかに決定し、市民ワークショッ

プの活動を活かし、建て替える第一庁舎と一体で素晴らしい文化芸術拠点として整備

されることを強く要請します。

記

●新しい市民会館は、効果が不透明な権堂の活性化と切り離し、「現在地」で建設す

ることを速やかに決定し、第一庁舎と一体で、市民が集える素晴らしい文化芸術活動

の拠点として整備されること。
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【呼びかけ】長野地区平和・人権・環境労働組合会議（長野市県町５３２－３ 電話235-3325）

【協 力】長野市議会「市民ネット」（長野市役所内 電話226-4911 内線3937）

※個人情報は、本署名以外に使用しません。

【取り組み団体】


